



## Federación Vasca de Alpinismo

En la Asamblea General celebrada en San Sebastián el día 20 de Enero último, quedó constituido el Comité de Gulpúzcoa para los años 1935/36 como sigue:

Presidente : D. Antonio Tellería del «Club Deportivo» de Eibar.  
 Vice : D. Luis Peña Basurto del «Club D. Fortuna» de San Sebastián.  
 Secretario : D. José R. Santamaría del «Club Deportivo» de Eibar.  
 Tesorero : D. Tomás Miguél Gandegui del «Club Deportivo» de Eibar.  
 Vocales : D. Alberto Campo del «Unión Club» de Irún.  
           D. Alberto Csadenyi del «C. D. Capu» de San Sebastián.  
           D. Jesús Garuz del «Club D. Fortuna» de San Sebastián.  
           D. Francisco M. Labayen de «Amigos de Aralar» de Tolosa. Este último

encargado además de la publicación de la revista «PYRENAICA»

Los nuevos directivos se complacen en saludar y ofrecerse a todas las sociedades, entidades y organismos de carácter montaño de España y participarles que aceptarán encantados el intercambio de las revistas que editen con la que acaban de reanudar su publicación.

Para todos los asuntos relacionados con la Federación deberá dirigirse a la siguiente dirección:

Sr. Presidente de la «Federación Vasca de Alpinismo»  
 Jardines, 1  
E I B A R.

Y para todo lo referente a la revista «PYRENAICA» a:  
 D. Francisco M. Labayen. — S. Francisco, 17  
T O L O S A.

## Distinción merecida

El conocido montaño D. Antonio Ferrer de Bilbao, que desde las columnas del diario «Excelsius» ha popularizado el seudónimo «El Hombre de las Cavernas», fué objeto el día 20 de Enero último de un merecido homenaje por parte de esta «Federación Vasca de Alpinismo» a continuación de la Asamblea General a que se refiere la información precedente.

A fin de premiar de alguna manera, la impropia y consecuente labor que viene desarrollando desde las columnas del indicado periódico «Excelsius» de Bilbao, mediante la publicación de hojas extraordinarias dominicales, consagradas al sano deporte montaño, que tanto están contribuyendo al resurgimiento del montaño vasco, la «F. V. de A.» acordó otorgarle la medalla del mérito, instituida precisamente para galardonear a todas aquellas personas o entidades que por su labor pro-montaño se hagan merecedoras de dicha distinción.

El Sr. Labayen, presidente entonces de nuestro organismo, después de dar lectura a unas cuartillas explicando los méritos realmente excepcionales acumulados por Ferrer para ser merecedor, no solo de la medalla que momentos después iba a entregarle, sino de una distinción mucho mayor, procedió a colocar en su pecho una hermosa medalla de plata que llevaba en su respaldo una inscripción alusiva, mientras los demás reunidos tributaban una ovación cariñosa a «El Hombre de las Cavernas», quien visiblemente emocionado dió las gracias por el homenaje que se le tributaba, que declaró era superior a sus merecimientos, pero que no obstante lo recibía con gusto y que habría de servirle de estímulo y acicate para continuar sin descanso en la labor propuesta.

Felicitemos cordialmente al amigo Ferrer, pues pocas veces se habrá concedido una medalla con motivos más destacados, pues realmente la labor pro-montaño que viene realizando desde las páginas de «Excelsius», es digna de toda clase de alabanzas y del agradecimiento de cuantos sentimos el montaño y deseamos llegue a adquirir el desarrollo e importancia a que tiene derecho el deporte cumbre por antonomasia.